

*Le président argentin appelle à
l'unité et à la justice sociale en
Amérique latine*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 sept. (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernández, a assuré ce lundi à New York que l'Amérique latine et les Caraïbes ont la volonté d'unir leurs forces pour faire face à l'avenir.

Lors du séminaire «Nombreuses voix, une seule région», organisé parallèlement aux travaux de l'Assemblée générale de l'ONU, le président argentin a exhorté à redoubler d'efforts pour mettre fin aux inégalités et surmonter les effets de la pandémie de Covid-19 et de la guerre en Ukraine.

Ces dernières années, notre continent a fait l'expérience du coût de sa désunion: la fin de l'Union des nations sud-américaines, la crise du Marché commun du Sud et l'émergence du Groupe de Lima ainsi

que d'autres projets qui n'étaient pas essentiellement latino-américains et qui n'ont fait que générer de la dispersion, a-t-il déclaré.

Nous sommes maintenant à l'heure des retrouvailles et, en tant que président tournant de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, je garantis qu'il existe, au-delà de toute idéologie, une décision qui nous unit, a-t-il ajouté.

«Nous sommes une source de nourriture et d'énergie pour un monde qui en a besoin. Le secret est de voir comment nous pouvons travailler ensemble pour grandir dans des conditions de plus grande égalité», a-t-il dit.

Le développement durable n'est possible que si la justice sociale prévaut. Nous devons à nouveau travailler ensemble et exiger la fin des blocus, a-t-il déclaré.

Il a également souligné la nécessité d'aider les Caraïbes à lutter contre le changement climatique et de parvenir à une plus grande intégration avec la région.

D'autre part, il a estimé que la région devait s'impliquer dans la recherche de la paix le plus tôt possible, car l'idée d'une propagation de la guerre est très risquée pour l'humanité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/299720-le-president-argentin-appelle-a-lunite-et-a-la-justice-sociale-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba